

UDS

NOMBRE DEL ALUMNO

José aidan espinosa Juárez

NOMBRE DEL TEMA

Psicología y sida

PARCIAL

3erbimestre

NOMBRE DEL PROFESOR

Profe: Luis Ángel Galindo

NOMBRE DE LA MATERIA

Psicología

NOMBRE DE LA LICENCIATURA

Enfermería

Introducción

El objetivo del presente artículo es describir un modelo general de intervención **psicológica** en el **VIH/sida**. Para ello, se tienen en cuenta diez ejes esenciales: el estudio epidemiológico, la prevención, la preparación para el análisis del VIH, el informe de los resultados de no seropositividad, la comunicación de seropositividad, la evaluación **psicosocial** integral, el tratamiento de la persona infectada en estado asintomático, el tratamiento en la fase sintomática (**sida** propiamente dicho), la preparación para la muerte y, finalmente, la elaboración del duelo en la pareja y familia tras la muerte de la persona con **sida**. La intervención por ejes puede ser simultánea o secuencial, de acuerdo a las necesidades de la persona infectada. En cada eje se definen los objetivos de la intervención psicológica, la forma de evaluar el proceso, las técnicas a emplear y el tiempo promedio de duración de la intervención.

InmunoDeficiencia = agotamiento importante del sistema inmunitario.

Adquirida = debida a un virus contraído por el enfermo durante su vida. La enfermedad no es hereditaria.

Cuando el **VIH** ingresa en la corriente sanguínea, se adhiere al linfocito, y transcribe el **ARN** vírico en **ADN**, que se introduce en el núcleo del linfocito para formar parte del código genético de la célula. Cuando sucede esto, el virus va destruyendo poco a poco los linfocitos **T4**, pero el sistema inmunitario es fuerte aún y puede ir regenerando los linfocitos destruidos; en esta etapa los síntomas no se presentan en la persona. **EL SIDA**, es el conjunto de manifestaciones clínicas que aparecen como consecuencia de la depresión del sistema inmunológico debido a la infección por el virus de la inmunodeficiencia humana (VIH). Una persona infectada con el VIH va perdiendo, de

forma progresiva, la función de ciertas células del sistema inmune llamadas linfocitos T CD4, lo que la hace susceptible a diversas infecciones como neumonías o micosis. En algunos casos, estas infecciones oportunistas (infecciones por microorganismos que normalmente no causan enfermedad en personas sanas pero sí lo hacen en aquellas que han perdido, en parte, la función del sistema inmune) pueden llegar a provocar la muerte o el desarrollo en el paciente de diversos tipos de cáncer.

Al principio de la década de 1980 se detectaron diversos fallecimientos debidos a infecciones oportunistas que también se habían observado en pacientes transplantados que recibían una terapia inmunosupresora para evitar el rechazo al órgano transplantado. Al parecer, un gran número de estos fallecimientos se producían en varones homosexuales. En 1983, un especialista francés en cáncer, Luc Montagnier, del Instituto Pasteur de París,

Psicología y sida

Antes que nada, quiero hacer una pequeña introducción a lo que se refiere el VIH/sida para poder seguir explicando el tema a desarrollar.

El VIH o sida como común mente lo conocemos pensamos que es lo mismo cuando en realidad no lo son, el IVH es el virus de inmunodeficiencia humana como su nombre lo dice, es un virus en el que se encuentra viviendo en nuestro sistema inmune pero que puede estar ahí hasta 10 años y poder una normal sin que nos afecte. Este virus tiene como objetivo destruir nuestras defensas o anticuerpos también conocidos como linfocitos para poder entrar a nuestro cuerpo y así el VIH este se aloja con facilidad a nuestro cuerpo generando bajas defensas y permitiendo nuestras entradas de las llamadas enfermedades oportunistas que son los virus que entran al sistema inmune que una generando complicaciones y así debilitarnos como presentamos síntomas como: dolor de cabeza, fatiga, cansancio, fatiga, fiebre cuando el VIH se logra apoderarse completamente de nosotros y de nuestro sistema inmunológico se empieza a presentar enfermedades tales como:

Tuberculosis, inflamación, de los tejidos nerviosos del cerebro y fiebre intensa entonces es aquí donde se encuentra el sida ya con nosotros

El sida es la enfermedad de inmunológica adquirida es cuando el virus del VIH ya no puede ser controlado a través de nuestros linfocitos y este empieza a generar sus complicaciones. Debemos tener en cuenta que al adquirir la enfermedad podemos llevar una enfermedad normal como adquirir sin miedo a que la enfermedad se apodere de nuestro cuerpo. Si el sida no tiene cura es una enfermedad mortal en la que muchas personas por tener fobia o con ganas de morir lentamente y a no ser juzgado por las demás personas deciden quitarse la vida para según ellos (no seguir sufriendo) y no seguir sintiéndose débiles con esto pasa el tiempo. En América Latina esta enfermedad del VIH se ha adquirido mayormente a través del contacto sexual en el mayor número de casos ocurre entre homosexuales y bisexuales sin embargo la transmisión por contacto bisexual sobre todo las mujeres cuya pareja es bisexual o usan drogas intravenosas está aumentada y esto hace un papel muy importante sobre la salud y sobre el VIH/sida que dice que el apoyo psicológico para aquellos que han sido encontrados seropositivos pero que aún no han desarrollado síntomas de sida, es una de las más atenciones que han recibido y que sin duda seguirán recibiendo en el futuro .

No es fácil tener esta enfermedad, una persona que ya ha sido diagnosticada con la sida empieza las fases de negación, al no querer aceptar que está infectada y que esta no tiene cura, pero si un tratamiento que puede alargar el periodo de vida. Al saber esto la persona empieza a tener serios tipos de conducta progresiva como sentir mucho coraje y culpa a cualquier cosa por lo que está pasando, luego del coraje empieza la tristeza esta persona empieza a sentir ciertos tipos de conducta agresiva y esto hace que sienta que seguir viviendo con el sida y poder entender que puede hacer una vida importante y puede tener una vida normal aun sabiendo que tiene la enfermedad

Al principio una tiene que lidiar por un comentario de la sociedad al saber que tiene el VIH/sida y que según ellos puedan cometerlo con el simple eco de estar cerca de las personas, y que según tocarla o hasta hablar con ella tiende a tener ciertos tipos de conducta siente ciertos corajes y culpa a cualquier cosa por lo que está pasando luego del coraje empieza la tristeza esta persona comienza a sentir una sensación de vacío y cae en depresión se siente solo y simplemente ya no quiere estar solo y ya no vivir y esto tiene pensamientos sucios

ya no tiene motivaciones hacer nada o cosas de los que hacía antes. Pero con el tiempo este clima y su realidad es ahí donde entra a faca de aceptación de donde después de haber tenido ataques de ansiedad y una dura depresión aprende a vivir con el sida y poder entender que pueda hacer una vida anormal aun teniendo enfermedad

Recibe ayuda psicológica que puede ayudar a que la persona logre llevar una vida tranquila y sin preocupaciones que le podrían afectar, pero sin duda alguna apoyo familiar es mas importante de todos saber que su familia te apoya incondicionalmente esto puede lograr ah a que las personas se sientan cómodas y que con el paso del tiempo esté empezando a demostrar conductas positivas que sepan que pueden vivir del sida.

Imperfección del sida

Las personas pueden contraer o trasmitir el VIH solo a través de las actividades específicas como el sexo oh uso de de drogas intravenosas este solo se puede trasmitir en los fluidos corporales de una persona que tiene el virus como puede ser : sangre.semen,liquidos deprima, secreciom,recternal vaginal y leche materna esta última es unos de los casos en la que principalmente afecta ya que la mama está afectada y contagiada con el sida con la probabilidad es mayor al que debe afectar y esto hace que él bebe ambiente este afectado con el sida y esto es la probabilidad es mayor al que bebe también este infectado por el virus desde su formulación. Aunque sea pocos casos en los que el VIH pueda ser programados es una de las causas en las que se pueda trasmitir por eso es recompensable prohibir de lacia materna y trasmitirse fórmulas para que no se pueda contraer el virus al igual que hacerse una conclusión por el medio de cesaría y que ya está formada de que es una forma de que este no logre contraer el VIH.

el dijo que el objetivo de las campañas en encontrar el sida es tratar de cambiar las conductas de riesgo” ósea los factores comtempornables que facilitan la programación del virus y al mismo tiempo establecerá “conductas” protectoras de (sexo seguro).

Para poder recibir su riesgo de infección por el VIH

Es importante saber sobre los métodos de prevención que hay para disminuir los contagios de VIH y que este no siga cobrando la vida de

miles de personas al no saber como se pueda cuidar para no seguir programada y sobretodo tener en cuenta y que hacer podemos tener virus pero sin poder saberlo y sin presentar síntoma alguno acudir a tu medio de confianza para que este te diga que debes saber si es tu diagnostico fue posible y el posterior que tiene para iniciar un tratamiento paea poder controlar la enermedad recuerda si el te cuidas tu,nos cuidamos todos.

Viviendo con VIH/sida

Tener VIH/sida no es algo fácil aprender a vivir con ellas es complicaciones de saber que su sistema inmunológico se va deteriorando poco a poco y que te sientes más débil y propenso o contar di versas de enfermedades que puedes complicar tu estado de La salud es fácil aceptarlo. Las personas se sienten rechazadas por acompañarse de clase amigos. Amigos e incluso tu familia te hace sentir un vacío extremo hasta poder cometer una locura por el hecho de no quiere convivir contigo por pensar que serán contragirar con solo hablarte o saludar te asentir vulnerales a paredes de la depresión. Y es cierto el sida es una enfermedad mortales que han cobrado de la vida de miles de personas entre los 15 y 40 años por haber tenido relaciones sexuales sin protección o atares de los fluidos corporales

Sin embargo una persona puede vivir con el SIDA llevar una vida normal realizando hábitos saludables y para poder llevar una mejor vida, tomarlo de una manera aunque al principio no sea algo agradoado porque nadie quiere tener una enfermedad que puede llevarle a la muerte uno tiene que aprender a que tiene que ver y a vivir con esta enfermedad y a no ser discriminado por este tener conocimientos que el virus es más halla de atener contacto que se necesita el virus de las personas o como las comidas.

Podrían constituir una invención antigua de la naturaleza, según sospechan los biólogos. Pertenecen a la familia de los retrovirus, cuya información genética está contenida en una molécula de ARN en vez de ADN, como es habitual en la mayoría de los seres vivos. El VIH-2, endémico en África occidental y que se ha propagado principalmente a la India y Europa, está emparentado con el virus SIVsm del mono mangabey y el SIVmac del macaco. El pariente simiesco más próximo del VIH-1, endémico en África central desde

donde se ha extendido a América del Norte y Europa, es el virus SIVcpz del chimpancé. El estudio de los genes de estos virus y de otros hallados más recientemente, como el SIVmnd del mandril y el SIVagm del mono verde, apunta a que todos ellos se separaron al mismo tiempo de un antecesor común. El descubrimiento en 1989 del VIH-2 ALT, una variante del VIH-2 más remota que algunos SIV, parece indicar que el virus del SIDA existía en el continente africano casi un siglo antes de que surgiera la epidemia.

Conclusión

VIH y sida: estas dos palabras hacen referencia a una dolorosa realidad muy presente en nuestras vidas. La infección por VIH y su evolución hacia el sida es junto con el cáncer y las **demencias** una de las enfermedades graves para las que aún hoy en día la ciencia no ha encontrado una cura.

En el caso que del VIH, además de los efectos de la propia enfermedad nos encontramos con que **supone un poderoso estigma a nivel social**. Y es que la detección del virus de inmunodeficiencia humana y la idea de padecer y vivir con sida suponen un duro golpe que puede provocar graves problemas psicológicos

Las formas de transmisión de esta enfermedad, conocidas hoy en día por una gran mayoría de la población, son a través del contacto entre diferentes tipos de mucosas y fluidos, como el semen, los fluidos vaginales y la sangre.

Concretamente, **la forma más común de contagio es mediante el contacto sexual sin protección** (sea éste vaginal o anal), seguido del contagio mediante el contacto sanguíneo al compartir jeringuillas o cuchillas de afeitar. También puede producirse el contagio madre-hijo en mujeres embarazadas que no siguen ningún tratamiento, tanto durante el parto como en la lactancia.

En el plano sexual, también debe tenerse en cuenta que algunos afectados tienen la creencia de que debido a su afección pueden mantener relaciones sexuales sin protección con otras personas con VIH. Es importante remarcar que esto no es correcto, ya que **este virus es altamente mutabl.**

Formato APA

[VIH y Sida: efectos psicológicos de esta enfermedad \(psicologiaymente.com\)](http://psicologiaymente.com)

[psicología y sida - Búsqueda \(bing.com\)](http://bing.com)

Antología: [Psicología y VIH/SIDA: Ejes esenciales de in | Psiquiatria.com](http://Psiquiatria.com)